
岩谷堂高等学校

吹奏楽部ＯＢ会
会 報

第４０号 ２００１．７．１

岩高吹奏楽部

ＯＢ会事務局

〒０２３－１１１２

江刺市南大通り７－４４

江刺郵便局私書箱７号

会 長 あ い さ つ
会長 佐藤 直子（Ｓ61 年度卒）

今年も定期演奏会がやってまいりました。暑くもなく寒くもないこの時期にもか

かわらず、定演と聞くと落ち着かないのは私だけじゃないはず。若い役員にかこま

れ、時間の許す範囲の活動ですが頑張っております。役員メンバーでおめでたが続

きました。ますます大変になりそうです。お手伝い下さる方大募集です！ 事務局

まで御連絡お待ちしてます。男性も大歓迎。さて、今年もルンバとマンボ吹きまく

りましょう！ そしておいしいビールでかんぱぁい！

顧 問 あ い さ つ
岩谷堂高校吹奏楽部 顧問 加藤 忠樹

一雨ごとに木々の緑が鮮やかになってまいりました。岩谷堂高校吹奏楽部ＯＢ会

の皆様におかれましては、その後ますますご健勝のことと拝察申し上げます。

また会員の皆様には常々、何かとご指導、ご協力をいただき有り難うございます。

厚くお礼申し上げます。

さて、今年度もまた定期演奏会の時期がやってきましたが、ＯＢ会の皆様に、ひ

とつお詫びをしておかなければならないことがあります。実は、今年の１月の新年

会で、早々と出席者に定期演奏会の日程を８月５日（日）とお知らせしておりまし

た。しかし、その後の３月に江刺市の選挙管理委員会から参議院選挙の投票日の都

合で７月下旬から８月の第１日曜日まで体育文化会館を抑えたいという連絡が入り、

やむを得ず７月１日に変更することになってしまいました。定期演奏会に合わせて

仕事の日程など計画なされていたＯＢの方々には、大変ご迷惑をおかけしました。

心よりお詫び申し上げます。

今年の部の様子については、新１年生が１５名入部し、２．３年生と合わせて

４２名と、賑やかな活動となっています。ただ残念な事は、男子生徒がいなくなっ

てしまった事で、とうとう女子高のような状態になってしまいました。現在、７月

の定期演奏会、７月１４日前沢町ふれあいセンターで行われる吹奏楽コンクール地

区大会に向けて、日々練習に励んでいるところです。 部員一同、良い演奏を目指

し、精一杯頑張っていますので、ＯＢ会員の皆様には今年度も、ご指導、ご援助を

いただきますようよろしくお願い申し上げ、粗文ではありますが、ＯＢ会報に寄せ

ての挨拶といたします。

部 長 あ い さ つ

吹奏楽部部長 阿部 好恵

今年度は、新たに１年生１５名が加わり、部員全員で４２名になりました。し

かし、ついに今年、我が部から男性陣がいなくなってしまいました。でも、男子

にも負けずとも劣らない元気な個性派揃いのメンバーで毎日仲良く活動していま

す。 現在は、大会と定期演奏会に向けて、曲練習やパンフレット作成など準備

をしているところです。今年は昨年と違って、定演が大会の２週間前なので忙し

いのですが、どちらも悔いの残らないよう、部員一同、精一杯頑張っていきたい

と思います。今後とも先輩方の応援よろしくお願いします。

ＯＢ会員今日、この頃（払込通知表・通信欄より）

■三上 恵子 様（Ｓ５１年度卒）

相変わらずに過ごしております。音楽に対する感心・感性は岩高の吹奏楽と切

り離せないもの。いつまでも気分は現役ですね。

新会員名簿

家子里美

八重樫武広

中嶋 瞳

菊池由佳

菊池利樹

伊藤真利佳

黒澤貴子

佐藤里穂

菊井けい子

お 知 ら せ

全日本吹奏楽コンクール

●岩手県県南地区大会 ７月１４・１５日 前沢町ふれあいセンター

●岩手県大会 ７月２８・２９日 水沢市Ｚホール




